



# La corriente del río sur

Promover el interés y la colaboración para la administración de cuencas hidrográficas



Edición de agosto de 2023 Volumen 4 Número 8



## Restauración de cuencas hidrográficas: el diseño inteligente se encuentra con la tranquilidad natural



Fuente: Waynesboro y el Departamento de Parques y Recreación

En 2020, la Ciudad de Waynesboro y el Departamento de Parques y Recreación anunciaron el rediseño del Parque Constitución dentro del río sur en la Reserva. Este año, el equipo de planificación trabajó con los miembros de DuPont – en una Evaluación y Restauración de Daños a los Recursos Naturales (NRDAR) para alinear los planes para la primera fase de trabajo con los fondos otorgados por NRDAR. La primera fase del diseño incluye la restauración de la rivera de Rockfish Run (lado este del río Sur), el reemplazo de aproximadamente cinco acres

de estacionamiento antiguo con un humedal boscoso y prado, plantaciones nativas, acceso adicional para pescadores y una plataforma de pesca accesible para todas las personas. También se construirá un teatro fluvial con vistas despejadas del río y acceso al río. Se espera que los trabajos comiencen en las próximas semanas y se completen en 2024. Las fases posteriores del trabajo incluyen un curso de capacitación de seguridad en bicicleta, también conocido como jardín de tráfico. Los jardines de tráfico proporcionan versiones del mundo pequeño de una ciudad. Los niños pueden caminar, conducir sillas de ruedas motorizadas, andar en bicicleta, dirigir scooters, pedalear mini-coches y navegar en estos espacios como práctica para la vida real. Proyectos como el jardín de tráfico se completarán a medida que se aseguren más fondos y asociaciones. Mientras observa cómo se desarrolla el proyecto en los próximos meses, puede consultar el sitio web para obtener actualizaciones escritas.

## Conexiones: la joya de las montañas Blue Ridge

A medida que el calor del verano se instala y los niños se ponen ansiosos, es posible que tenga dificultades para encontrar un destino al aire libre de una sola parada donde todos puedan gastar algo de energía y mantenerse frescos. ¿Ha considerado el área de recreación del río Sherando? (Sherando Lake Recreation Area) Allí puede realizar una corta caminata por los lagos y acantilados de la parte baja del río (Lower y Upper Sherando) o comprometerse a una caminata de un día en el Torry Ridge Trail. Si el senderismo no es el estilo de su tropa, la pesca y la navegación en bote son otras opciones disponibles fuera del área designada para nadar. (Aquí no hay acceso de vehículos, por lo que los botes deben ser transportados al hombro desde el vehículo hasta el área de lanzamiento). Si ni el senderismo ni la pesca encabezan su lista, diríjase directamente a las áreas para refrescarse y nadar en el lago. Los manantiales en el área Norte (North Fork of Back Creek y Williams Branch) alimentan el lago, por lo que el agua seguramente estará fría. Cuando ya tenga abierto el apetito, tome su canasta de picnic y diríjase a la playa de arena o a las áreas boscosas y sombreadas más cercanas. ¿Quiéres extender tu estadía? Las áreas para acampar entre los lagos ubicados a la sombra de Torry Ridge están disponibles por una tarifa. El área recreativa del lago Sherando está abierta a los campistas hasta finales de octubre. Se rumorea que es la joya de las montañas Blue Ridge, así que reúne a algunos amigos y familiares y experimenta el brillo natural por ti mismo!



Parte baja del Lago Sherando

## ¿Sabías que?

- El rosa del pantano amenazada por el gobierno federal (*Helonias bullata*) (en la foto aquí) y la hierba estornuda de Virginia (*Helenium virginicum*) amenazada por el gobierno federal y en peligro de extinción crecen en el área del estanque de árboles de arce (Maple Flats.) (Ver, Da un paseo de regreso a continuación.)
- SUP Shenandoah es un nuevo negocio que ofrece clases sobre como remar, también ofrecen visitas guiadas a lo largo del río Sur y otros ríos locales. Experimente el río desde una perspectiva completamente nueva. Más información en [supshenandoah.com](http://supshenandoah.com)



## Da un paso de regreso: sorpresas de temporada

Cuando hablamos de historia, generalmente nos centramos en el pasado de los humanos, pero la naturaleza también tiene una historia, y a veces es sorprendente. Tomemos, por ejemplo, los estanques estacionales de los árboles de arce (Maple Flats) en el sureste del condado de Augusta. Los estanques de árboles de arce (Maple Flats) son áreas de tierra sustentadas por dolomita (un tipo de piedra caliza) formada hace mucho tiempo.

En la parte superior de la dolomita se encuentra un depósito de piedra cuarcita más ácida erosionada de las montañas cercanas. Con el tiempo, la dolomita se disuelve con el agua, lo que lleva a su colapso y la formación de sumideros. Una capa de arcilla se forma varios pies debajo de la superficie y crea una superficie encaramada al nivel freático que llega hasta los sumideros durante la estación húmeda y hace que se forme un estanque temporal. El complejo del estanque de árboles arce (Maple Flats Ponds Complex) incluye alrededor de 22 estanques de sumideros naturales y ha sido el foco de investigaciones científicas desde la década de 1930. Maple Flats es el hogar de una variedad única de flora y fauna, algunas no encontradas en ningún otro lugar de Virginia. Los científicos han identificado un tesoro de más de 90 especies de plantas vasculares que normalmente no se encuentran en el área y algunas especies inusuales de criaturas también, como la salamandra tigre oriental, la rana de madera y el camarón de hadas. Acceda a los estanques a pie desde la Carretera Forestal 42 (Ruta del Carbon). Un área de estacionamiento cercana está marcada con grandes rocas.



Estanques de Pisos de arce (foto por Meagan Bragg)